

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Comienzan las obras del recinto ferial que podrá estrenarse en las fiestas patronales de agosto

El proyecto supone una inversión de 200.000 euros ■ Tendrá una plaza con capacidad para 8.000 personas y un anfiteatro para 2.000

EÑE | CARBAJOSA

Las máquinas han comenzado esta semana el movimiento de tierras y el allanamiento del terreno para iniciar las obras del proyecto de construcción del futuro recinto ferial de Carbajosa de la Sagrada.

Una nueva infraestructura que supondrá una inversión aproximada de 200.000 euros, que se financiará con cargo al remanente de tesorería, y que tendrá un plazo de ejecución de tres meses, por lo que, según el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, "si todo va bien y el tiempo permite avanzar los trabajos, esperamos que esté terminado para las próximas fiestas de San Roque en agosto".

La parcela municipal situada frente al complejo deportivo exterior ya permite vislumbrar la envergadura de la obra, que servirá como un espacio multiusos idóneo, un poco alejado del centro urbano, para la celebración de actividades y acoger espectáculos, eventos o ferias de ámbito empresarial sin problemas de espacio, ya que contará con una plaza de 2.400 metros cuadrados, con aforo para 8.000 personas, a la que se sumará un anfiteatro con capacidad para 2.000 personas. Asimismo, el recinto se completará con aparcamiento para 200 plazas y la pre instalación de saneamiento y luz.

Además, esta nueva infraestructura de la que ahora carece el municipio, dispondrá de una zona preparada para la instalación de casetas que, en los meses invernales, se convertiría en zona de aparcamiento para ofrecer este servicio a los usuarios de las instalaciones deportivas y de



Las máquinas han comenzado las obras con el allanado del terreno. | EÑE

La parcela municipal que acogerá el nuevo espacio multiusos está frente a la zona deportiva exterior y el centro Pablo Picasso

los colegios ubicados en las inmediaciones, con lo que los responsables municipales también darán respuesta a las reiteradas demandas ciudadanas que hay en la actualidad sobre este aspecto.

Aprovechando la construcción del recinto ferial, y con el fin de mejorar el acceso a esta zona del municipio, el equipo de Gobierno ha previsto la peatonalización de la calle Los Villares para facilitar el acceso y mejorar la seguridad vial al colegio Pablo Picasso, a la guardería municipal y a la zona deportiva.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los participantes en las rutas saludables solidarias. | EÑE

La tercera Semana de la Salud comienza con las rutas saludables a pie y en bici

EÑE | SANTA MARTA

La III Semana de la Salud de Santa Marta comenzó ayer por la mañana con las rutas saludables en las que los vecinos que se animaron a participar disfrutaron de una jornada soleada en la que combinaron deporte, salud y solidaridad, además de la compañía de la que disfrutaron a lo largo del recorrido. En total, los caminantes recorrieron seis kilómetros por la Isla del Soto y 15 los que completaron la ruta en

bici por los caminos.

Una jornada que se completó con la Feria de la Salud, en la que participaron diversas asociaciones de apoyo y lucha contra enfermedades.

Las rutas se realizaron bajo el lema 'Tus kilómetros cuentan, tus kilómetros ayudan', y los patrocinadores de los asistentes ayudaron a recaudar fondos para colaborar en la creación de espacios cardioprotectados y con el Centro Ave María.

■ CABRERIZOS



Rally fotográfico de las fiestas. La novena edición de la jornada fotográfica 'Contrastes y colores' dio ayer el pistoletazo de salida al programa festivo de Cabrerizos. Una quinena de vecinos participaron en esta actividad para captar las mejores imágenes de paisajes y rincones del municipio. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Control de perros con los niños y la 'Patrulla Canina'

Los más pequeños del municipio, acompañados por sus papás, participantes del programa 'Ciudad de los Niños' y de dos de los personajes más conocidos de los dibujos de la 'Patrulla Canina' iniciaron ayer la campaña de información y sensibilización social para que los dueños de perros recojan los excrementos y contribuyan a una mayor limpieza del municipio. | EÑE

